Er hält das Cottbuser Energie-Team für besser, als es der Tabellenplatz aussagt: **Uwe Seeler**. Fußballheld aus Ham-



burg und Ehrenspielführer der Nationalmannschaft. Diese Woche tippte er: "Wenn Cottbus in Hamburg ein Unentschieden schafft, bleiben



die drin in der Liga."

Lars Schauer wird neuer Geschäftsführer des FC Energie Cottbus. Der 30-Jährige übernimmt damit künftig die Verantwortung für den wirtschaftlichen und administrativen Bereich in der Geschäftsführung des Vereins. Der Diplom-Kaufmann war zuletzt als Geschäftsführer beim Zweitligisten FC Carl Zeiss Jena tätig und arbeitete bis August in der Geschäftsführung der Borussia Dortmund GmbH & Co. KG aA. Bislang hatte Steffen Heidrich den Geschäftsführerauftrag.



Die Leitung des vom Deutschen Musikrat unterstützten Sinfoniekonzerts am 9. Dezember im Staatstheater Cottbus hat der bereits vielfach ausgezeichnete und international bekannte Gastdirigent **Thomas Kalb** übernommen. Der jetzt freischaffende Künstler war vorher GMD des Philharmonischen Orchesters Heidelberg und Dirigent des Münchener Rundfunkorchesters.

"Kaum jemand hat die Lausitze so bewegt wie die Lausitzer und Mitteldeutsche Bergbau-Verwaltungsgesellschaft. Der Sanierungsbergbau ist eine der größten Erfolgsgeschichten der deutschen Einheit", stellte Brandenburgs Agrarund Umweltminister **Dietmar Woidke** (SPD) auf der traditionellen Barbara-Feier in Cottbus fest.

Martin Schüler, Intendant des Staatstheaters, freut sich auf regelmäßige Gastspiele



des

Cottbuser Musik-

theaters in Potsdam und Brandenburg, Hintergrund ist der in dieser Woche verlängerte Theaterverbundvertrag für die Jahre 2008 bis 2010 zwischen den Städten Brandenburg, Frankfurt (Oder) und Potsdam. Das Staatstheater Cottbus, selbst nicht Mitglied des Verbundes, hat die Aufgabe übernommen, das Musiktheaterangebot im Verbund zu erhalten und zu stärken. Bereits heute gibt es eine lebhafte Zusammenarbeit mit dem Kleist Forum Frankfurt (Oder).

Matthias Foitzik, Trocken-



bau & Service Cottbus, und Uwe Wildow (beide Foto oben), Trockenbau und Bauelemente Peitz, sind Deutschlands beste Trokkenbauer 2007. Das Brandenburger Team setzte sich in der diesjährigenFinalrunde der Raab Karcher Trokkenbaumeisterschaften in München gegen einen starken Teilnehmerkreis erfolgreich durch.

Die Delegierten der Vollversammlung des Zentralverbandes des Deutschen Handwerks (ZDH) wählten Handwerks - kammer-

Präsident Peter Dreißig in das



Geschäftsführende Präsidium. Der ehemalige Präsident **Otto Kentzler** wurde erneut in diese Funktion gewählt.

Petrik Sander ist in dieser Woche für erste Vertragsverhandlungen zu Alemannia Aachen gefahren.

Andreas Koark ist seit 1. Dezember neuer Vizepräsident des Verwaltungsgerichts Cottbus. Der 49-jährige Jurist gehört dem Verwaltungsgericht Cottbus seit 1993 an und wurde im März 2002 zum Vorsitzenden Richter ernannt. Andreas Koark folgt dem vormaligen Vizepräsidenten des Verwaltungsgerichts Georg Mühlenhöver.

Der Cottbuser Herbert Prüfer und der Drebkauer Hartmut Höntsch sind mit dem "Goldenen Lorbeerblatt" der Verkehrswacht Cottbus ausgezeichnet worden. Ihr Verdienst: 50 Jahre unfallfreies Fahren. Beide haben auch noch nie einen Bußgeldbescheid provoziert oder die Fahrerlaubnis abgegeben.

Frank Israel, Betriebsleiter des Sport- und Freizeitbades "Lagune", ließ den Nikolaus in dieser Woche Gewinner ziehen: Alina Janke und Petra Hoffmann aus Cottbus sowie Tim Lehnhard aus Kolkwitz können jeweils zu zweit kostenlos Baden kommen. Sie hatten an einer Verlosung in den Herbstferien teilgenommen.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Marlies Kross, privat; CGA-Archiv